



Savoie : après le suicide de leur fils de 13 ans, les parents portent plainte

Midi Libre.fr

14/02/2013, 13 h 22 | Mis à jour le 14/02/2013, 14 h 09

Recommander 88

0

39 réactions



Matteo, un ange parti trop tôt

Une page facebook pour rendre hommage au jeune adolescent. (Capture d'image)

Le jeune Matteo était visiblement le souffre douleur de ses camarades depuis plusieurs années. Ses parents portent plainte car ils estiment que la souffrance de leur fils n'a pas été prise en compte. Rappelons que 10% des collégiens seraient harcelés en France.

Les parents d'un adolescent de 13 ans qui s'est suicidé vendredi en Savoie ont porté plainte pour "homicide involontaire" et "non-assistance à personne en danger", alors qu'ils avaient déjà porté plainte pour des brimades subies de la part d'autres élèves au collège, a-t-on appris jeudi de source judiciaire. Les parents du jeune adolescent, qui était en classe de 4e au collège Saint Exupéry à Bourg-Saint-Maurice, avaient déjà porté plainte en 2011 contre deux jeunes de l'établissement qui avaient agressé leur fils dans la cour de récréation, alors qu'il était en 6e.

Le jeune adolescent était soutenu par un conseiller d'orientation

Amateur de rap, Matteo, 13 ans, retrouvé vendredi après-midi pendu dans sa chambre, avait posté une vidéo sur internet dans lequel il exprimait son mal-être. "Il y a aussi la discrimination, oui je le crie fort, j'en ai beaucoup souffert, mais il n'y a pas que moi. La vie est une lutte, il faut résister", peut-on entendre. Le collégien, dont on avait repéré les difficultés relationnelles avec ses camarades dès son arrivée au collège, avait fait l'objet d'un accompagnement par l'intermédiaire du conseiller principal d'éducation avec qui il avait noué une relation de confiance", a expliqué le directeur de cabinet du rectorat, François Charlon.

Un coup de poing expliquerait l'issue dramatique

La 5e et le début de 4e s'étaient "bien passés", selon le rectorat, jusqu'à ce qu'il y a une quinzaine de jours le jeune garçon reçoive un coup de poing. "Cet événement serait passé inaperçu dans d'autres circonstances", a relevé le rectorat. "Le père avait pris rendez-vous avec le directeur du collège et une sanction avait été infligée à l'auteur du coup", a poursuivi M. Charlon.

Facebook

Twitter

Envoyer par mail

Imprimer

+ grand + petit

PARTENARIATS



Ça peut vous plaire... ou pas

Savoie : "En souffrance de par ses camarades de classe", le collégien se pend

Harcèlement : "La vie de mon enfant était devenue un calvaire"

Les collégiens de Brassens sensibilisés aux problèmes de harcèlement

Un dispositif d'écoute pour les élèves harcelés

Montpellier : racketté et menacé, l'ado de 12 ans ne va plus au collège

Sujets proches

Faits divers

à la newsletter d'actu de

Vois, moqueries, insultes, menaces

En France 10% des collégiens sont harcelés et 6% subissent un harcèlement que l'on peut qualifier de sévère à très sévère, d'après des chiffres du ministère de l'Education nationale. Le harcèlement peut aller du vol de goûter ou des moqueries aux insultes, brimades ou menaces, jusqu'aux coups, au racket ou aux violences sexuelles.

Fin janvier 2012, une grande campagne pour lutter contre le harcèlement à l'école avait été lancée par le biais de spots télé, d'un site internet (www.Agircontrelaharcelementalecole.gouv.fr) et d'un numéro vert national (le 0808.80.70.10).

Savoie : "En souffrance de par ses camarades de classe", le collégien se pend

La Rochelle : un collégien qui tentait de s'immoler par le feu empêché par des élèves



Abonnez-vous à Midi Libre pour 5,10€/semaine !



Revenus > 2 500€/mois ?

NOUVEAU : Moins de 55 ans? Avec la Loi Duflot, réduisez vos impôts en 2013 !

» Cliquez ici



Nouvelle Toyota Auris

La seule berline compacte disponible en essence, hybride et diesel. Découvrez-la en détails !

» Cliquez ici



Abris de piscine Abridéal

Découvrez Stretto, le plus compact des abris de piscine télescopiques Abridéal

» Cliquez ici

Publicité Ligatus

39 réactions

Les + récentes Les + anciennes Les + populaires



marion le 15/02/2013, 11h52

Les parents ne devais pas etre assez present , pour que l enfant en arrive a ce suicider...Pauvre enfant, se retrouvant seul face a la mechanceté des uatres enfantsIl aurais fallu le changer d ecole ! point !

Alertez



michèle73 le 15/02/2013, 10h29

Scandalisé que ce genre de choses puisse encore arriver de nos jours, à l'heure ou on accepte beaucoup de différence, comment comprendre qu'une couleur de cheveux puissent anéantir le sort d'un jeune garçon qui ne demanda

Alertez



ydan le 15/02/2013, 07h14

un enfant qui se "suicide" ne veut pas mourir,il veut JUSTE interpeller son entourage .

Il faut etre très attentif au comportement de notre enfant et ne rien négliger dans ses changements d'attitude.

Récemment ,un de mes fils collégien ,a pris l'initiative de demander un RV avec le médecin scolaire.Le directeur a voulu savoir pourquoi ???Un de ses professeurs insistait pour en connaitre le motif .

J'avais moi meme senti un malaise et j'ai conseillé à mon fils de bouger et faire bouger les choses.

Ce qu'il a fait ! Le médecin scolaire a fait un courrier au directeur,qui m'a semblé vexémais peu importe .

un enfant ne doit pas rester avec un malaise au sein de son établissement,il faut le pousser à agir lui meme,ne pas toujours compter sur papa maman.

Il faut l'aider à grandir et.....ne pas subir .

Matéo a été courageux mais il a baissé les bras ,pauvre gamin .

Alertez



angel2010 le 14/02/2013, 21h18

si justement je l'ai vécu au collège ça a duré de la 6ème à la 3ème ... ma mère a été prévenue une fois elle a rien fait ... et les autres années c'est le directeur qui a fait stopper le harcèlement . donc ne dites pas qu'on l'a pas vécu ... ma fille ça a commencé j'ai chopé le gamin est ça était fini ... plus de soucis .
. on dit juste faut surveiller les enfants et leur bien être . donc le cas n'est pas rare ... condoléances pour la famille...

Alertez



loula le 14/02/2013, 20h28

le harcèlement vient parfois aussi des profs . Ça personne ne le dit haut et fort
perso j'ai fait muté une prof pour des propos discriminatoires envers mon fils et la politique de l'autruche est utilisée par le rectorat

Alertez



meffre le 14/02/2013, 20h26

L'apparence est devenue reine si vous n'avez pas les bons habits, les bons téléphones, etc., la bonne couleur de cheveux ,vous êtes aujourd'hui la risée de la cour du collège!!

Je hais cette époque! sa marchandisation..

Les bons élèves sont aussi des têtes de turc (expression non raciste et usuelle)

mon mari est prof et constamment il soutient ses bons élèves face aux moqueries du genre tête d'ampoule.....Il a 60 ans et passe mal auprès des jeunes profs devinez pourquoi ... car avoir de l'autorité c'est être facho....

lui aussi est stigmatisé

Je hais cette époque et sa normalité...

Alertez



svinkels30000 le 14/02/2013, 19h34

pauvre gosse...

Alertez



ab imo pectore le 14/02/2013, 19h07

Je serais curieux de connaître le détail de cette histoire de harcèlement ;
Que lui reprochaient les autres et qui étaient ils ? Le saura t-on un jour ? je ne pense pas car cela n'irait pas dans le sens de ceux qui pensent que se sont toujours les mêmes qui sont victimes du racisme ;

Alertez



svinkels30000 le 15/02/2013, 09h37

et ta réponse ridicule!

Alertez



ab imo pectore le 14/02/2013, 22h47

quelle stupidité que de juger les commentaires des autres stupides

Alertez



Lo repotegaire le 14/02/2013, 20h29

Ta dernière phrase est très obscure

Alertez



svinkels30000 le 14/02/2013, 19h35

quel commentaire stupide!!

Alertez



hurier le 14/02/2013, 18h37

commençons déjà par le retour du civisme à l'école qui d'ailleurs n'aurait jamais dû le quitter , c'est certainement pour ça que nous en somme la aujourd'hui , de plus dans beaucoup de famille il n'y a pas règle pas d'éducation , les enfants sont rois et font ce qu'ils veulent et souvent non même aucun respect pour leurs propres parents j'ai moi même enlevé ma fille du public pour la mettre dans le privé , les insultes et les humiliations sont le quotidien une seule phrase est maître (nique ta mère ta race) et j'en passe bien d'autres , comment voulez vous construire une société avec de tel comportement ce n'est pas possible ceux qui veulent apprendre sont mis en difficulté automatiquement la France en Europe en est arrivée aux niveaux le plus bas dans l'éducation nationale , un enfant qui se suicide à 13 ans a cause de persécutions d'harcèlement morale comment est ce possible aujourd'hui en 2013 monsieur peillon qu'elle mesure allez vous prendre pour remettre l'éducation nationale sur les rails et surtout l'autorité

Alertez



StopandGo le 14/02/2013, 17h25

ça existe depuis tant d'année. les gens en parlent plus. Les enfants sont non surveillé par les parents. J'ai subi des brimades tout le long de mon enfance de 6 ans à 16 ans, et c'en n'étaient pas des petites. Je ne suis pas mort. Mais mes parents ont fait leur rôles de parents. C'est aux parents de protéger leur progéniture et non à la société ni aux institutions françaises. Le laxisme parental il y en a marre car les conséquences sont horribles. Ces enfants deviennent dangereux pour ceux qui en deviennent leurs victimes. Condoléances aux parents.



Alertez

angel2010 le 14/02/2013, 16h56

sa fait des années que sa existe aux collèges ou aux écoles , mais ta des parents qui ferme les yeux et une fois qu'il y a un drame ils portent plainte . c'est trop facile . surveiller vos gamins , les notes etc ... est sa ne serait arriver . soyez plus vigilant ...

Alertez



L.L le 14/02/2013, 17h29

oui surveillez, facile à dire !!! Je ne fais que ça mais au collège je n'y suis pas et c'est la que ça se passe, les enfants harceleurs sont très malins et savent retourner les plaintes à leur avantage, souvent ce ne sont que des moqueries mais journalières comment voulez vous porter plainte contre ça ? les enfants en question, souvent des cas sociaux, et il existe un phénomène de groupe ou même ceux qui isolés ne feraient pas ça souscrivent et se mêlent aux autres pour éviter d'être eux aussi pris pour cible, séparément ils sont "mignons" et leurs parents prennent leurs enfants pour des anges : mais non pas mon fils, il n'est pas comme ça.....etc il est clair que vous ne l'avez jamais vécu

Alertez

ola ketal le 14/02/2013, 16h50

J'attends avec impatience les coms des " pro- carla".... Hein.....?!!?!!?

Alertez



sajess le 15/02/2013, 13h54

Carla est morte. Il serait peut-être temps de lui fichier la paix non ? Un minimum de respect pour ses pauvres parents.

Alertez



NapoléonHill le 14/02/2013, 19h51

+1 voir mon commentaire en dessous mais vous savez aussi bien que moi ola ketal que vous allez avoir des gens qui vont dire RIP sur cet article et qui vont appeler au lynchage de gaetan sur l'autre article.

C'est un peu comme ceux qui vont laisser des commentaires sur l'irrespect pour les places handicapées mais ces gens vont se mettre en double file n'importe ou pour chercher leurs enfants

Alertez

SYDO le 14/02/2013, 16h40

Malheureusement, ça commence dès le plus jeune âge !!! Mon fils de 4 ans avait peur d'un garçon de sa classe qui faisait une tête de plus que lui. Tous les soirs, il lui volait son gouter. J'en ai parler aux éducateurs mais aucuns changements... J'ai fini par attraper le petit !!! Voilà ou il fait en arriver...

Alertez



Yann à marre le 14/02/2013, 18h17

Et encore....vous avez eu de la chance que les parents de ce petit ne portent pas plainte contre vous.....!!!

Alertez

kino le 14/02/2013, 16h16

Voilà la france d'aujourd'hui!!!! si nos enfants ne sont plus en sécurité dans nos écoles ou allons nous mais nous y allons tout droit!!!!

Alertez

Maîténa le 14/02/2013, 16h01

La cruauté des enfants n' a pas de limite. Ttes mes condoléances aux parents de ce jeune garçon... Quelle douleur.



J' imagine dans les années qui viennent les brimades, les agressions, les moqueries, dont seront victimes les fils et filles d'enfants homosexuels. Que de souffrances avant que cela entre dans les mœurs.

Alertez

L.L le 14/02/2013, 15h53

Mon fils de 12 ans est dyspraxique, depuis qu'il est scolarisé nous avons des problèmes car il vit mal les moqueries et se fait régulièrement insulter et "bousculer", cela est signalé mais pas assez pris au sérieux de mon avis, actuellement en 5ème et pourtant suivi rien ne change, il est triste et a peur de tout, nous avons déménagé il y a 2 ans, changement d'école, d'environnement mais l'histoire se répète. J'ai lu l'article à mon fils et lui ai dit : j'espère que tu n'a pas pensé à faire pareil" et il m'a répondu les larmes aux yeux : non, mais je me demande à quoi ça sert de vivre, ça aurait été mieux si je n'étais pas né. Imaginez mon émotion !

Demain , je contacte le médecin scolaire pour RV urgent

Alertez



laly le 14/02/2013, 17h56

un jeune garçon dyspraxique, Timothée, a créé un magnifique diaporama ayant pour objectif d'expliquer son handicap à ses camarades . il se trouve sur le site dyspraxies.fr. et cela peut ,peut-être donner des idées à votre garçon. Ne restez surtout pas seule: exigez l'investissement du principal et des professeurs.

Alertez



sage lapin fou le 14/02/2013, 16h44

Bon courage à vous.

Alertez

citoyen_normal le 14/02/2013, 15h47

Ma fille de 5 ans est plus petite que les autres de sa classe. Par contre, elle s'en fout royalement, parce qu'on lui explique que c'est comme ça et que les "grands", ils sont pas forcément intelligents..

Et elle leur cloue le bec copieusement avec ses notes, là elle nous a encore rapporté 19.5 et 20/20, et les félicitations de la maîtresse.

Et quand je vois comment les camarades parlent et "réfléchissent", je m'en fais pas trop.

Vaut mieux une petite dégourdie qu'une grande estabouisie qu'ils disent les anciens (désolé, je sais pas l'écrire en patois)

Désolé pour ce garçon, désolé pour sa famille, qui aurait peut être pu être une meilleure oreille plus attentive ?

Qu'il repose en paix, plus personne pour l'emm... au collège, c'est triste d'en arriver là à cet âge.

Alertez



citoyen_normal le 14/02/2013, 17h45

J'ai pas dit qu'elle est "obligée", mais elle "ne fait que ce que demande la maîtresse", comme elle dit.

Alertez



Azimut le 14/02/2013, 17h12

Est-elle obligée d'avoir de bonnes notes pour se faire respecter? Et si demain elle a de moins bons résultats à l'école?

Alertez

timarne le 14/02/2013, 15h27

C affreux pour ce gamin!! Il a dû vivre un enfer avec tout çà!!

C vrai que les ados ne sont pas tendres dès qu'ils ont trouvé une tête de turc et que ce soit pour n'importe quoi qui les distinguent des autres. Là je crois qu'au début ct sa couleur de cheveux car il était roux mais c vrai que les gros, les maigres, les grands et les petits, la couleur de peau sont sujets à dérision pour certains ados surtout quand ils sont en bande évidemment ils se sentent forts du coup.

J'espère que là ils vont pouvoir méditer sur leurs conneries car quand même c très grave!!!

Courage aux parents car je pense bien sûr qu'ils étaient au courant du malaise de leur enfant mais maheureusement pourtant le collège était au courant et malgré cela rien ne s'est arrêté.

Honte à ces jeunes écoliers qui harcèlent!!!

Alertez

NapoléonHill le 14/02/2013, 15h09

courage aux parents et proches. Cela aurait pu arriver à la soeur du tueur de Carla vu que cette dernière l'harcélaient avec ses amies, menaces de viols etc (mais chut, il ne faut rien dire)

Alertez

chris34 le 14/02/2013, 14h58

les suicides font plus de morts que la route mais personne s'en occupe pourquoi ? alors que beaucoup pourraient être évités
condoléances aux proches

Alertez

Olive911 le 14/02/2013, 14h44

Les enfants sont cruels entre eux. Pour ne pas avoir toléré les insultes sur mes kilos en trop que me faisait le caïd de la cour de récré redoublant, je me suis pris un coup de poing et j'ai fini dans une poubelle au collège. Et à l'époque il n'y avait pas YouTube. Si cela avait été filmé je pense que je n'aurais pas su gérer toutes ces émotions négatives.

Le poids, le handicap, la couleur sont des différences visibles qui attirent les moqueries des enfants reproduisant le comportement des adultes. Aujourd'hui, je suis toujours choqué d'entendre les gens se moquer des gros: "Regarde ce gros comme il est ... gros". Pointer du doigt les différences des autres n'est qu'un exutoire à ses propres complexes et frustrations. C'est lâche, c'est irrespectueux et c'est malheureusement un exemple de la bêtise humaine.

Alertez



eclopée le 14/02/2013, 15h27

Dire à quelqu'un tu es gros..... on répondra, en voyant la personne si c'est vrai.... Ben c'est vrai. Mais pour autre chose c'est interprété comme du racisme, de l'homophobie ou autre chose, les gros s'ils se font insulter qu'ils maigrissent Aucune association digne de ce nom pour les soutenir.... C'est comme se moquer d'une personne qui aura des tics ou des tics on la singe, et on laisse faire même dans les émissions de télé on laisse certains animateurs s'en prendre à l'ancien président en refaisant son mouvement d'épaule, en se croyant intelligent et rigolo.

Alertez



chris34 le 14/02/2013, 14h56

mais on peut traiter quelqu'un de gros il n'y a pas de sanction comme pour la religion ou la couleur

Alertez

désabusée le 14/02/2013, 14h43

Et dans cette histoire là, c'est qui le meurtrier ? hein ? qui va-t-on accuser ?

Alertez



StopandGo le 14/02/2013, 17h17

de toute façon il s'en sortira pour 6 mois prison avec sursis.

Alertez

popi le 14/02/2013, 14h43

"recevoir un coup de poing serait passé inaperçu dans d'autres circonstances" donc se faire battre est normal dans une cour de récré ? on croit rêver. Il faut maintenant craindre pour nos enfants dans cette jungle qui est devenu le collège. Les enfants sont terribles entre eux, surtout en bande, envers leur prof, envers de plus faibles ou différents. Les parents n'apprennent plus les valeurs qui rendent possible la vie en société. Ils sont totalement responsables de la dérive de leurs enfants. Pauvre Matteo, pauvres parents, qu'elle haine ils doivent ressentir en plus de leur douleur. Je pense aussi à l'équipe du collège ils ont fait de leur mieux sans doute mais que faire devant la cruauté de certains enfants et l'incurie des parents ?

Alertez



miladiouemiladiou le 14/02/2013, 15h01

surement rajouter de nouveaux surveillants, et des vrais des humains qui sont à l'écoute des enfants qui les conseillent et qui les les protègent ! pas des pions qui sont là pour passer leurs exams parfois pour la troisième fois et qui ne pratiquent que la répression "sortez vos carnets ! observations !! colle !! " jamais de travail donné en rapport à la punition pendant les colles ! des lignes à recopier !!!des heures de colle à 17h pour pas revenir le merc aprem ou le sasmdi !! et pour faire chier les parents !! tout le système est à reprendre j'y ai bossé ! c'est en effet la jungle mais quand on fait bien son boulot auprès des ados même récalcitrants on évite des catastrophe ! et c'est certain les plus difficiles sont ceux laissés oeuvrés à eux-même, et ce n'est pas qu' une question d'échelle sociale !!

Alertez